

町内剣士活躍 青少年剣道大会

一月十八日、町体育館で第十七回光町青少年剣道大会が行われました。

高等学校十六チーム、中学校十チーム、小学校十一チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。

その結果、団体中学校の部では女子が優勝、男子が三位で、小学校の部では白浜小学校が優勝、東陽小学校が準優勝しました。



中学校男子個人の部
準優勝 竹内康生(二年)

高学年男子の部
三位 伊橋剛造(六年)

鈴木さん宅へ、洋蘭の栽培技術を取得するために、ブラジルから佐賀県人口ベルトさん(20歳)が1月30日から3月31日までの予定で研修に来ています。

「蘭は生まれて初めて見ました。ブラジルで咲かせられるかどうかわからないけど、一生懸命勉強して帰りたい」と語っていました。

五ノ神 鈴木 俊さん 宅へ ブラジルから農業研修生



二月八日、町体育館で教育委員会と青少年相談員連絡協議会主催の第六回少年少女ミニバスケットボール大会が行われ、男子の部で白浜小学校が優勝、東

町内ミニバスケット ボール大会



優勝 新井由美(東小六)
三位 山崎恵美(南小六)

陽小学校が準優勝し、女子の部でも白浜小学校が優勝、準優勝は南条小学校でした。



優勝の白浜小学校男子、女子チーム

光中学校

一月三十一日、光中学校の生徒会役員選挙立会演説会が行われました。

立候補者は堂どうとそれぞれの抱負を述べ、全校生徒は熱心に聞き入っていました。

この演説会の後に選挙が行われ、二年二組遊馬敏明くんが生徒会長に選ばされました。遊馬くんが「新生徒会長としての抱負」ということで原稿を寄せて貰ったので紹介します。

新生徒会長としての抱負 二年二組 遊馬敏明

昭和六十二年度、光中生徒会の会長に当選し、今の心境は不安と期待でいっぱいです。

前年の生徒会の先輩の活躍は、どの行事をとっても、すば

おじやまします

らしいものがありました。それだけに、先輩から受けついだ生徒会のレベルを下げるわけにはいきません。

そこで、今年の抱負としては、副会長、書記、会計とともに、今のが生徒会を、一人一人が力を出しきれるよう、役割を分担し、やりがいのあるものにしたいと思っています。

それと、もう一つ、ぼく達、生徒会が活発に活動するためには、他の生徒の皆さんの協力も必要となってきます。そのためには、スタッフが協力し、明るく楽しい企画でみんなをもりあげ、全生徒の協力がえられるよう努力したいと思います。

みんなと、協力し合い、先輩達が築きあげてきた光中を守り、明るく楽しい学校にするため、新生徒会役員共々精一杯頑張りたいと思います。

